

## Premiere in rot



Premiere für die Jüngsten. Ihr erstes Match in der Medenrunde bestritten die Tenniscracks des U10-Teams vom 1.TC Nieder-Roden. Finn Kümmeth, Julius Mühlhaus, Emily Marschall und Larisa Petrehus traten zum ersten Mal in ihren neuen Trikots zu einem Wettkampf an. Sie waren zu Gast in Habitzheim und erlebten wie es ist, wenn es darum geht um Punkte zu spielen. Und das noch auf einem fremden Platz. Aber auch für die Väter war es eine Premiere in dieser Rolle. Entsprechend musste das natürlich für die Ewigkeit mit der Kamera festgehalten werden. Egal wie die Spiele ausgingen, es war wichtig, erste Erfahrungen zu sammeln, um zu wissen, dass man fleißig weiter trainieren muss, wenn man besser werden will.



In der vergangenen Woche hat der Spielbetrieb seine Fahrt beim 1.TCN aufgenommen. Von den 20 gemeldeten Teams des Clubs hatten 17 ihr Spielprogramm von der Kreisliga A bis hoch in die Hessenliga zu absolvieren. Neben der U10 traten auch eine Reihe der anderen Jugendteams an, die jedoch alle die Punkte den Gegnern überlassen mussten. Bei den Erwachsenen sah es besser aus. Hier sammelten 8 von 11 Teams kräftig Punkte und liegen damit ganz vorne auf den führenden Tabellenplätzen.

Weitere Informationen auf der Homepage des 1.TC Nieder-Roden [www.1tcn.de](http://www.1tcn.de)

